

CUANDO LA TIERRA SE OLVIDÓ DE GIRAR

1º Escribe el nombre de la autora del libro CUANDO LA TIERRA SE OLVIDÓ DE GIRAR:

2º En este libro se cuenta que la Tierra, hace muchos años, tuvo un problema. ¿Sabes qué le ocurrió? Elige:

- En un lado de la Tierra llovía siempre y en el otro hacía sol.
- Perdió la memoria, se olvidó de girar.
- Se dedicó a enviar mensajes al Sol.

3º Ahora ya nada era igual ¿Qué provocó la Tierra con su despiste? Elige:

- Asustar a los habitantes de la tierra.
- Lograr que los búhos y lechuzas estuvieran siempre despiertos.
- Instalar en una mitad del planeta el día y en la otra mitad la noche.



4º Selecciona la opción correcta:

En la parte que siempre era día, las plantas crecían mucho y los campesinos tuvieron que dedicarse a:

5º Recuerda la lectura y arrastra:

geranios

rosales

hortensias

begonias

Los no dejan salir a la calle a los del Puga.

6º Selecciona la opción correcta:

Pasaba el tiempo y la Tierra continuaba inmóvil como:

7º El frío helaba la mitad del planeta en la que la noche continuaba. ¿Sabes qué quiere decir la siguiente oración? Marca la opción correcta.

El agua de los ríos ya no cantaba saludando a las piedras a su paso.

- Los ríos estaban tristes porque era siempre de noche.
- El agua de los ríos no corría porque estaba congelada.
- El agua de los ríos decidió esperar quieta a que el Sol saliera.



8º Los gobiernos de la noche oscura y del día permanente decidieron hacer algo para solucionar el problema. ¿Sabes qué hicieron? Elige la respuesta correcta.

Convocar un concurso de ideas y premiar la mejor solución.

Reunir en asamblea a los habitantes para que dieran sus ideas.

Hacer una reunión de gobernantes para tomar una decisión.

9º Una niña larguirucha y morena dijo: -¡Yo sé lo que hay que hacer!
¿Cómo se llama y en qué parte de la Tierra vive la niña?

Lucecita y vive en la parte de día permanente.

Lunera y vive en la parte de noche oscura.

Lucero y vive en la parte de día permanente.



10º La mejor idea para solucionar el problema del planeta Tierra tardaba en llegar, así que los gobernantes decidieron cambiar la estructura de las ciudades y pueblos, pero nadie se daba cuenta de los cambios físicos que se producían en las personas. Arrastra según corresponda:

DÍA PERMANENTE	NOCHE OSCURA
Sus orejas se parecían a las de los perros pastores.	Piel morena y arrugada.
Ojos muy pequeños.	La estatura de los adultos era de 4 m.
Los bebés nacían con ojos grandes.	Su piel se volvía cada vez más blanca.

11º Los habitantes de un lado y del otro de la Tierra se reunieron en asamblea extraordinaria y decidieron intercambiar las viviendas. Al final, ¿sabes qué zona de la tierra quedó superpoblada? Elige:

Zona de día permanente

Zona de penumbra

Zona de noche oscura

¿Los habitantes quedaron contentos con la decisión tomada en la asamblea?

SI	NO
----	----

12º Pasaba tiempo y las cosas en la Tierra seguían igual. Entonces el comité de sabios, preocupado, se reunió en la zona de penumbra. ¿Sabes en qué parte de la Tierra está esa zona? Elige:

En la parte de día eterno.

En la parte de la noche sin fin.

En la parte en la que el día y la noche se dan la mano.

13º En el comité de sabios se coló una viejecita moviendo su pelota multicolor, escribe cómo se llama:

14º Los sabios decidieron escuchar a Lucero y ella les dijo que había que despertar a la Tierra, pero... ¿Qué provocó que la Tierra se durmiera? Elige:

El diferente peso entre unos pueblos y otros.

Un virus que circuló entre unos pueblos y otros.

La contaminación del Tierra.

15º ¿Qué objeto en los bolsillos de las personas provocaba el cambio de peso entre unos pueblos y otros? Escribe:



16º ¿Cuál fue la propuesta de la viejecita Lucero para poner la tierra de nuevo en movimiento? Marca la opción correcta.

- Todas las personas deberían subirse a una rueda multicolor.
- Todas las personas que estén fuertes deben caminar y soplar de oeste a este.
- Todas las personas deben quitar de sus bolsillos las cosas que pesan.

17º Elige las respuestas correctas.

a) ¿Qué día de mes los habitantes de la tierra decidieron despertar a la Tierra?

Veintiuno de marzo.

Treinta y uno de mayo.

Veintiuno de mayo.

b) ¿Qué condición deberían cumplir los relojes para despertar a la tierra?

Marcar las 12 en punto.

Estar sincronizados.

Estar parados.

18º Todos los habitantes del planeta, uniendo sus fuerzas y siguiendo los consejos de la viejecita Lucero hicieron que la Tierra comenzara a girar. ¿Cómo sucedió? Elige

- Al empujar con fuerza, todos perdieron las monedas de los bolsillos.
- Los habitantes hicieron tanto ruido al empujar con fuerza que despertaron a la Tierra.
- Al empujar, de los bolsillos llenos de dinero comenzaron a salir monedas que se metieron en los bolsillos vacíos.

19º Completa con estas palabras las siguientes oraciones del libro.

misma

hada

Tierra

Sol

hoy

giró

danzó

raza

aspectos

Lucero

estrellas

Y la giró y sobre sí y
alrededor del sin parar hasta .

Ahora mismo ya saben que la humana es solamente una, aunque tengamos diferentes.

Y cuentan que , la viejecita de la pelota, es en realidad el encargada de apagar las al amanecer.

20º Escribe libremente qué te pareció este libro.

Haz, por lo menos, una oración de más de 5 palabras.

